



LE COLLECTIF D'ARTISTES « LES VIKINGS » DÉFONCENT « THE WALL »



Mercredi le 16 février 2011 – Le 17 mai prochain au Théâtre La Tulipe à Montréal, revivra le temps d'une seule soirée le spectacle-événement « THE WALL », qui mettra en vedette **Les Vikings**, le groupe « all-stars » formé par **Richard Petit** et qui réunira sur scène une brochette d'artistes invités : **Marie-Denise Pelletier**, **Hugo Lapointe**, **Martin Deschamps**, **Patrick Bourgeois**, **Martin Giroux**, **Eva Avila**, **Roxane St-Gelais**, **Stage Lacroix**, **Éric Nolin**, **Jean-François Bastien**, **Stéphanie Bédard** et plusieurs autres invités surprises. Il s'agit aussi d'un événement son et lumière à déploiement technique spectaculaire, ce qui rendra la soirée tout à fait inoubliable. Tous les profits accumulés ce soir-là seront remis aux **FONDS JASON**

Il y a déjà presque 30 ans, le film musical The Wall prenait l'affiche, inspiré fortement du légendaire album de Pink Floyd. En plus d'être un album concept, The Wall se veut aussi un opéra-rock qui traite de l'isolement et de ses conséquences psychologiques. On estime le nombre total de ventes de cet album dans le monde à 30 millions de copies, ce qui en fait l'album double le plus vendu de tous les temps.

Les Vikings, est un projet musical créé par le chanteur **Richard Petit** et de ses acolytes, le guitariste-réalisateur **Michel Bruno** et l'artiste multidisciplinaire **Blacky**. Autour d'eux se greffent une multitude d'artistes invités et de musiciens de grand talent qui proposent depuis près d'un an, des spectacles de variété dans plusieurs festivals et événements spéciaux. Fan avoué de Pink Floyd, Richard Petit rêvait depuis longtemps de recréer l'événement en invitant des artistes du Québec à reproduire cette œuvre magistrale dans son intégralité.

Diagnostiqué en janvier 2006 d'un lymphome, **Richard Petit** débutait alors aussitôt un long protocole de chimiothérapie. En mai de la même année, son médecin lui annonça une rémission officielle mais que, cependant, il devait poursuivre des traitements encore plusieurs mois. Heureusement depuis ce temps, Richard est complètement remis de cette épreuve et savoure la vie plus que jamais. Le 17 mai 2011 marquera la cinquième année de sa rémission le marquant officiellement du sceau de la guérison totale. Voilà pourquoi il lui était important de souligner cet événement en produisant un concert donc les profits seraient versés aux **FONDS JASON**, fondation créé par le Dr **Denis Soulières**, médecin qui a traité Richard à l'époque, pour venir en aide aux jeunes adultes qui se remettent d'un cancer. Pour plus d'infos : www.fondsvector.com

Les billets pour cet événement unique, le premier d'une série de spectacles annuels « **Les Vikings pour la vie** », seront mis en vente demain, soit jeudi le 17 février, sur le réseau Admission. Il y a possibilité d'acheter des billets réguliers ou encore des billets « VIP » à buts caritatifs. Tous les détails sur le site www.lesvikings.ca

Source : Les Vikings

Relations de Presse : Simon Robitaille – Taxi Promo / 514.402.4254

simon@taxipromo.ca

